



MICHAËL

440 m<sup>2</sup>

Réf. MZIST1238

12 250 000 €

St-Tropez

Maison à vendre (83990)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

C'est une adresse luxuriante et secrète, nichée sur les hauteurs tropéziennes. Dans le prestigieux voisinage d'un restaurant étoilé et d'un hôtel de luxe, le domaine privé s'immisce entre les arbres, offrant des percées naturelles sur les collines et bénéficiant de l'ombrage persistant de pins majestueux. Vous vivrez la tranquillité d'un quartier résidentiel privilégié, à 400 mètres de la place des Lices et de plages tropéziennes. Bienvenue dans la villa de toutes les exceptions. Élégante, design, généreuse, elle offre autant de promesses de vies que de baies ouvertes sur l'extérieur et le ...

This is a luxurious and secluded address, nestled in the hills above Saint-Tropez. Located in a prestigious neighbourhood that is also home to a Michelin-starred restaurant and a luxury hotel, this private estate is surrounded by trees, naturally framing the views over the hills and providing lasting shade courtesy of the majestic pines. Experience the tranquillity of an exclusive residential area, just 400 metres from Place des Lices and Saint-Tropez's beaches. Welcome to the most exceptional villa. Elegant, designer, generous, it offers as many promises of a better life as it does patio doors ...

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE SA**

Résidence Les Lices - 1 rue du Quadrille - 83990 ST-TROPEZ

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)